

## Mensaje 448

París, 28 de mayo de 2022

### Mensaje de Kamakhyaji

En 2018, ocurrieron en EE. UU dos tiroteos con múltiples víctimas. El 14 de febrero de 2018, un estudiante de 19 años mató a 17 e hirió a otros 17 en una escuela de secundaria en Parkland, Florida. Otro incidente similar ocurrió el 18 de mayo de 2018 en el que 8 estudiantes y dos profesores fueron asesinados por un estudiante de 17 años.

Ya ha habido 27 tiroteos en escuelas solo este año. Los niños en edad escolar ensayan rutinariamente qué hacer si un pistolero entra en sus clases.

Una encuesta realizada por el Pew Research Center concluyó que 4 de cada 10 estadounidenses tenía al menos un arma en su hogar en 2021.

Small Arms Survey, un proyecto de investigación líder con sede en Suiza, estima que había 390 millones de armas en circulación en los EE. UU. en 2018. La proporción en EE. UU. de 120,5 armas de fuego por cada 100 residentes en 2021 es realmente horrible.

Según los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) de EE. UU., un total de 45.222 personas murieron a causa de lesiones relacionadas con armas de fuego durante 2020. De estas, alrededor del 54 % de las muertes fueron suicidios por arma de fuego.

La mayoría de los estadounidenses ricos y sus líderes apoyan esta "cultura de las armas" para obtener dinero y poder, no solo en su propio país, sino en todo el mundo. La mayor parte de las guerras recientes en el mundo se realizan con armas estadounidenses. Estados Unidos es el mayor vendedor de armas del mundo. La perversión de su codicia es querer ganar dinero con el conflicto y la violencia.

La pretensión de la gente en los Estados Unidos a tener derecho a poseer armas no muestra más que su miedo por la inseguridad de su riqueza.

La mayoría de la gente de los EE. UU. e incluso el gobierno de los EE. UU. hacen todo en el nombre de Dios, por ejemplo, el presidente de los Estados Unidos jura su cargo en el nombre de Dios. Pero es irónico que el llamado país más culto y avanzado del mundo no sepa nada acerca de Dios. No pueden así comprender la enseñanza del Kriya Yoga de que Dios no existe, sino que la Existencia es la Divinidad. La naturaleza es la parte manifiesta de la Divinidad y, por tanto, las leyes de la Naturaleza son las leyes de la Divinidad. Se enseña en el Kriya Yoga y también en la Melodía Divina, es decir en el Bhagavat Gita, que la Valentía, el Amor, la Justicia, la Igualdad, la Sencillez, la Satisfacción, la Compasión, la Inocencia, etc., son leyes de la Naturaleza. Cuando surge la comprensión de estas leyes existenciales básicas, solamente entonces, una persona o una sociedad puede tener paz interior. Desafortunadamente, la gente de los EE.UU. persigue el dinero y el consumismo mediante la explotación de la Naturaleza y dejando la Vida languideciendo en la estacada.

La riqueza y la prosperidad que son generalmente deseadas por la humanidad, a menudo causan apego y ego en el individuo tanto como en la sociedad. Estos conducen a una mayor indulgencia en actividades egocéntricas y convierten las contaminaciones mentales en perversiones mentales. Esto causa además el fortalecimiento del ego y la erradicación de la sabiduría. De esta manera, uno se aleja de la Naturaleza y sus leyes, y eventualmente se enfrenta a su total autodestrucción.

**¡Jai Kriya Yoga!**

**¡Jai melodía divina!**